

DIARIO DE BARCELONA,



Del martes 20 de

febrero de 1816.

San Leon obispo y confesor.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Miquel del Puert: se reserva á las seis.

Quarto menguante á las 3 h 51 m. de la mañana.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
18 11 noche.	6 grad. 3	28 p. r l. 5	N. O. sereno.
19 7 mañana.	4 7	28 2	N. N. O. nubes.
id. 2 tarde.	7 7	28 2 5	S. S. O. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

La Real Junta de Comercio ha recibido la Real orden de 7 del corriente comunicada por el Excmo. Sr. D. Manuel Lopez de Araujo Secretario de Estado y del Despacho universal de Hacienda que dice así.

«El Sr. Secretario del Despacho de Marina con fecha de hoy me dice lo que con la de 10 de noviembre último le manifiesta desde el Río Janeyro el comandante de la fragata Soledad. = Considero de mi obligación el participar á V. E. haber dado la vela del puerto de Buenos-Ayres los corsarios de aquellos insurgentes, la Hércules fragata de 30 cañones, la Ospot de igual porte, y las goletas Constitucion y Trinidad, tambien armadas en guerra; parece que su objeto es á mas de interceptar nuestro comercio en el mar del sur, el hostilizar las costas de Chile y Lima, é introducir de nuevo la revelion en aquel Reyno, á cuyo fin transportan varios individuos á proposito para sus malvados intentos, entre otros á los llamados Carreras, que han sido ya Directores de reveldes y muy conocidos en Chile. La corveta insurgente la Cefiro que he dado parte á V. E. se hallaba en la mar, mandada por un tal Taylor, pirata de profesion, y que nos ha apresado la fragata mercante la Monserrate y otra goleta española procedentes de la Habana, ha naufragado en el banco de la ciudad próximo á Buenos Ayres. = Y de Real orden lo inserto á V. SS. para que lo hagan entender al comercio, á fin de que proceda en sus expediciones mercantiles en aquellos parages de América con las precauciones correspondientes.»

De acuerdo de la Junta se hace notoria. Barcelona 17 de febrero de 1816. = Pablo Félix Gassó.

En el sorteo de la rifa que con Real permiso para ocurrir á los gastos de honrar y perpetuar la memoria de las víctimas sacrificadas en los dias 3 y 27 de junio de 1809, se ofreció al público en 23 de enero último, executado con la debida formalidad hoy dia de la fecha en el salon del Real Palacio, han salido premiados los números y sugetos siguientes:

Lotes. Números.

Sugetos premiados y Premios.

1. 1572 Jesus Maria Joseph, p. y v. D. J. con otra, quatro candeleros de plata, doce cubiertos, un cucharon sopero, otro idem de entradas, unas espaviladeras todo de plata y doce cuchillos con mango de idem.
2. 14184 Qui non risca non pisca, con señas, doce marcelinas de plata.
3. 12574 I. H. S. Y. P. G. C. C. núm. 24 con rúbrica, doce cubiertos y un cucharon de plata.
4. 16659 Isidro Pariques camalich, carrer de los Bigatans, con seña, idem.
5. 19888 J. P. G. C. P. con rúbrica, idem.
6. 14372 Agna Cotansó, sastresa, idem.
7. 15254 Cosma Baneras, en la Bocaría, con señas, una escribanía, dos candeleros y unas espaviladeras todo de plata.
8. 16797 Los Martiris de Santa Eulalia p. y v. Rosa Mimió y compañía, carrer de la iglesia de Junqueras con seña, un caliz de plata, un plato idem con sus vinageras de cristal y una palmatoria de plata.

Nota. Que insiguiendo el aviso de 9 del corriente, qualquiera de los premiados que preferirá dinero contante se le dará el valar de las alhajas que le han cabido en suerte, descontándose solamente la mitad del importe de sus hechuras. Igualmente que los premiados en los números 3, 4, 5 y 6 podrán elegir, en lugar de la suerte que les ha cabido, unos pendientes y anillo de igual valor.

Los interesados acudirán á recoger sus respectivos premios á la casa del Excmo. Sr. Marques de Villel, sita en la calle de los B. ños, de 3 á 5 de la tarde del dia de mañana. Barcelona 19 de febrero de 1816.

En el sorteo de la Rifa que á beneficio de los pobres de la Real Casa de Caridad se ofreció al público con papel de 12 del corriente executado con la debida formalidad hoy dia de la fecha en el salon del Real Palacio, han salido premiados los números y sugetos siguientes:

Lotes. Números.

Sugetos premiados.

Premios.

1. 7306 N.^a S.^a de Monserrat y tambe la del Rose quem dongui la sort si convé p. y v. Josepa Izern y Olibal. 100ott.
2. 1978 N.^a S.^a del Rose p. y v. Rita Estefa al prat de Erasma á Port. 75tt.

3. 11828 Lo Varo del Call de set paris p. y v. M. V. y con otras. idem.
 4. 5028 M. C. con rayas y señas. idem.
 5. 11320 La purísima Concepcion es mi esperanza p. y q. D. A. G. con seña. idem.
 6. 1901 La primera para el que la quiere O con rúbricas. idem.
 7. 4338 J. B. P. Ll. y con rúbrica. idem.
 8. 2850 Sant Christo de Llasseras p. y v. Geroni Font en Sant Galgat del Valles Sibate. 150tt.

Esta Rifa ha producido 1326 cédulas.

Los interesados acudirán á recoger sus respectivos premios á casa de D. Juan Rull, de diez á doce de la mañana.

Mañana se abrirá igual Rifa que se cerrará el domingo próximo 25 del corriente, en 8 suertes, á saber:

Primera de. 1000tt

Seis de. 75tt cada una.

Ultima de. 150tt

Se suscribe en los parages acostumbrados á media peseta en plata por cédula: Barcelona 19 de febrero de 1816.

El miércoles inmediato dia 21 del corriente se arrendará el café y guarda ropas para los bayles públicos de máscara que se darán por las tardes de este carnabal en las casas de D. Antonio Nadal, y empezará el primero, el jueves próximo dia 22 del corriente: Dicho arriendo se hará á las 9 de la mañana del expresado dia 21 en la Real casa de Caridad, con los pactos y condiciones que se les manifestarán.

Hoy á las 10 de la mañana se continuará en la Real Aduana la venta en público subhasto de quincallería y otros varios géneros comisados por cuenta de la Real Hacienda.

No vino ayer ninguna embarcacion.

Dieta. De 333 quarteras de habones de Alexandria á 65 rs. de arditos la quartera, en casa de Joseph Artes, en la Esplanada, casas de Ballezá: véndese por quarteras, cortanes y medios cortanes; y durará hoy y mañana.

Libro. Traducción libre en castellano de la farsa italiana el Engaño feliz, precedida de un discursillo sobre la misma traducción, y finalizada por la del soneto italiano que se publicó el dia del beneficio de la señora Moscá por E. A. D. L. M. Véndese en la oficina de Agustín Roca.

Ventas. Francisca Murlanch pone en venta una casa grande con adovería situada en la calle de Trentaclaus, esquina de la del Olm: el que la necesite se podrá conferir con la dueña que vive en la baxada de la Cárcel.

En la calle den Estruch, cerca de la mural'a, hay dos casas para vender: quien quiera entender en la compra de ellas puede acudir á casa del cerrajero Francisco Horta, que vive frente del horno dels Culloms, en la calle mas baxa de San Pedro; y el mismo informará de quien tiene una porcion de puertas de ventana y de cámara para vender.

Retornos. En la Fontana de Oro hay una tartana de retorno para Perpignan, y una calesa para Valencia.

En la orilla del Rech, casa de Pablo España, hay un coche de retorno para Madrid ó su carrera.

Pérdidas. El que haya hallado una hebilla de las que sirven para poner cintas de venera al pecho, se servirá entregarla en casa Odana, plazuela de San Francisco, que á mas de agradecerlo se le dará una gratificación.

El día 12 del corriente en el camino que va de esta plaza al pueblo de Sarriá se perdieron unos pendientes de reloj de cabellos, con un sello y una llave: la persona que los haya hallado y tenga la bondad de entregarlos en la Fonda del Leon de España, se le darán dos pesetas de hallazgo.

Qualquiera persona que haya hallado un boton de oro de grana de oreja, que se perdió el día de Santa Eulalia frente del Hospital, sirvase entregarlo en casa del semolero de frente á dicho Hospital, que se le darán dos pesetas de gratificación.

El que haya encontrado una llave de puerta que se perdió á últimos del mes pasado, se servirá entregarla frente á San Joseph, casa número 11, que se le dará una competente gratificación.

Se perdió el 12 del corriente desde Sarriá á esta ciudad un lio de ropa blanca con un poco de café, y se darán las señas y una gratificación á quien la entregue en la calle Ancha, casa núm. 8, entrando por la calle de los Agullers.

Sirvientes. En la cofradía de los sastres baxada de la Cárcel, informarán de una viuda que desea servir.

En la calle de Copons, casa de posadas de la Sra. Clara, informarán de una muger soltera de edad 30 años que desea servir de cocinera en alguna casa.

En casa de Julian, núm. 4, segundo piso, calle Ancha, informarán de una jóven de buenas circunstancias que desea servir de camarera, y tiene quien la abone.

Qualquiera señor oficial que necesite un criado para ir sirviendole hasta Madrid, Zaragoza ó Valencia, puede acudir á la tienda de relojero de la esquina de la Tapinería, baxada de la Cárcel.

Hay una muger de 40 á 50 años de edad que desea servir á un señor solo ó un matrimonio sin familia: informarán de ella en la calle den Roca, núm. 17, segundo piso, al lado de un carpintero.

Teatro. Hoy á las seis se representa por la compañía italiana la opera en dos actos titulada *Marco Antonio*.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Libretería.